



Einbruchversuch ins Schulhaus Studen

In der Nacht auf Mittwoch, 13. November 2024, hat eine unbekannte Täterschaft versucht, sich gewaltsam Zutritt ins Schulhaus Studen zu verschaffen.



Am Mittwochmorgen, 13. November 2024, musste festgestellt werden, dass in der Zeit zwischen Dienstagabend und Mittwochmorgen versucht worden war, ins Schulhaus Studen einzubrechen. Beim Versuch, sich Zutritt zu verschaffen, ist entsprechendes Werkzeug eingesetzt worden. Es entstand geringer Sachschaden an Türen und Beleuchtung.

Die Kantonspolizei Schwyz hat die Ermittlungen aufgenommen. Anhand der Kameraaufnahmen, welche noch auszuwerten sind, erhofft man sich einen entsprechenden Fahndungserfolg.

Personen, die sachdienliche Hinweise zur Identität der Täterschaft geben können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Schwyz zu melden.

Während der Herbst- und Winterzeit werden überdurchschnittlich oft Einbrüche begangen. Der Gemeinderat mahnt deshalb seine Bevölkerung, besondere Vorsicht walten zu lassen und entsprechende Vorkehrungen zur Vermeidung von Einbrüchen zu treffen. Melden Sie verdächtige Feststellungen und Personen bitte unverzüglich der Polizei via Notruf 117.